

# Peningkatan Pelayanan Publik, Rutan Blora Optimalkan Area Tunggu Kunjungan

Dheny Window - [BLORA.UPDATES.CO.ID](http://BLORA.UPDATES.CO.ID)

Nov 3, 2022 - 10:26



*Peningkatan Pelayanan Publik, Rutan Blora Optimalkan Area Tunggu Kunjungan*

Blora - Dalam rangka meningkatkan pelayanan di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora Tri Joko Wiyono menghimbau untuk selalu meningkatkan pelayanan publik. Sekaligus memberi arahan kepada para pegawai untuk bekerja bersama-sama dan semakin

meningkatkan layanan secara prima di Rutan Kelas IIB Blora, Kamis (03/11/2022).

Bertempat di halaman depan Rutan Kelas IIB Blora, Ka.Rutan memberi arahan kepada para pegawai bahwa kedepan target utama Rutan Blora adalah semakin dikenalnya Rutan Blora sebagai UPT yang memiliki pelayanan yang optimal. Beberapa tahun kebelakang Rutan Blora terus berusaha meningkatkan pelayanan, namun masih banyak yang perlu ditingkatkan.

Salah satu yang bisa dilakukan untuk memperbaiki pelayanan adalah dengan meningkatkan kenyamanan di area tunggu kunjungan. Oleh karena itu dilakukan perbaikan sarana dan penambahan taman serta tempat untuk bermain anak-anak.

"Fokus kita adalah meningkatkan dan memberikan pelayanan prima sesuai aturan, " terang Tri Joko.

Selain peningkatan pelayanan, Ka.Rutan juga menjadikan kegiatan tersebut untuk pelatihan warga binaan yakni dengan cara mengikut sertakan warga binaan dalam memperbaiki area tunggu kunjungan. Seperti halnya membuat paving, menanam bunga, juga pelatihan pemasangan paving. Target kedepan akan semakin ditingkatkannya sarana dan prasarana pelayanan kepada publik.

"Dengan semakin meningkatnya sarana dan prasarana rutan serta semakin nyamannya area tunggu kunjungan, semoga semakin menambah citra positif Rutan Blora di mata masyarakat." ujar Tri Joko

Ka.Rutan juga menginstruksikan kepada seluruh pegawai untuk tidak hanya sarana dan prasarana saja yang ditingkatkan, tetapi pelayanan dari SDM pegawai sendiri harus terus juga ditingkatkan. "Sarana dan prasarana harus terus meningkat seiring dengan peningkatan kualitas pelayanan SDM dari kita sendiri kepada masyarakat." pungkas Tri Joko.